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  Директор Калужского филиала страховой медицинской компании «МАКС-М» Надежда
Чурсина приняла участие в заседании комиссии по здравоохранению Законодательного
собрания области. На нём рассматривались вопросы, связанные с лекарственным
обеспечением жителей и медицинских организаций региона.

  В ходе заседания специалисты Минздрава Калужской области, Территориального
фонда ОМС, медучреждений и страховых медицинских организаций, вместе с
представителями ГП «Калугафармация» признали необходимость мониторинга
ситуации на фармацевтическом рынке, и определились с мерами по ее стабилизации.

  При этом, проблема должна рассматриваться комплексно, а именно, с точки зрения
наличия лекарств, и цен на них.

  На данный момент, в аптечной сети есть запасы лекарственных средств,
отечественные фармацевтические заводы продолжают работу, поступают лекарства из
дружественных стран, введен контроль за тем, чтобы рецептурные препараты
отпускались строго по рецептам.

  Однако, было признано, что цены на лекарства растут, и в ближайшее время вряд ли
снизятся. Это происходит из-за усложнения логистики доставки, роста стоимости
материалов для производства медикаментов, увеличения накладных расходов
производителей и поставщиков.

  При том, что предельные цены на более 30 тыс. наименований жизненно важных
лекарств фиксированы государством и будут им контролироваться, на региональном
уровне необходимо принять меры, направленные на прекращение массового ажиотажа,
когда лекарства покупаются впрок в больших количествах, эффективно регулировать
торговые наценки, в том числе для дистрибьютеров, которые поставляют лекарства на
территорию области.
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  Было отмечено, что в вопросе ценообразования на фармацевтическом рынке очень
важно находить консенсус между интересами бизнеса и потребителей, и работа по
созданию эффективной системы регулирования оборота лекарственных средств будет
продолжена.

  Кроме того, участниками совещания принято решение размещать на сайте Минздрава
Калужской области информацию о том, в каких аптеках можно купить медикаменты,
которые пользуются повышенным спросом.

  

Википедия страхования
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